



## eurobrass - Ensemble oder Verein?

Das 12-köpfige Profi-Ensemble eurobrass ist das Flaggschiff des Vereins „eurobrass – Musik, die weiterträgt“. Es wurde 1978 gegründet und tritt in jährlich wechselnder Besetzung auf. Nach mehr als 30 Jahren als Arbeitszweig des BibelSeminar Königsfeld im Schwarzwald war eine neue Struktur nötig, unter der sich die Arbeit weiterentwickeln kann. Aus diesem Grund wurde im März 2009 der gemeinnützige Verein gegründet. Ziele des Vereins sind:

- Anbetung
- Evangelisation
- Ermutigung der Glaubenden
- Persönliches, geistliches und musikalisches Wachstum der Teammitglieder
- Unterstützung von gleichgesinnten Werken in Deutschland

Neben dem Ensemble eurobrass bietet der Verein weitere Dienste an, z.B.:

- Workshops und besondere Proben für Posaunenchor, Musikvereine und Blechbläserensembles
- Privatunterricht für Blechblasinstrumente
- Vorträge bei Veranstaltungen wie Frühstückstreffen für Frauen
- Kreative Gottesdienste
- Instrumentalauftritte bei Gottesdiensten und Konzerten

Weitere Informationen unter [www.eurobrass.de](http://www.eurobrass.de).